

FICHE DE POSTE

COMPOSANTE : LLCER-LEA

- Nature de l'emploi : ATER

DÉPARTEMENT : Mondes arabes

- Numéro d'emploi : U1500MCF0247

Discipline second degré ou section CNU : 15/04/71/

- Quotité : 100 %

- Période de recrutement : 01/09/2026 au 31/08/2027

Profil du poste : Médias et géopolitique du monde arabe contemporain

Mots-clés : Médias, presse, arabe, humanités numériques, relations transnationales, politique, monde arabe contemporain.

1) enseignement :

Le.a candidat.e retenu.e assurera des enseignements au sein du département Mondes arabes (UFR LLCER LEA) de l'université Paris 8, en médias et en relations internationales. Les enseignements, disciplinaires, sont axés sur le monde arabe contemporain, et sont dispensés aux trois niveaux du cursus de licence.

Une bonne connaissance de l'arabe et une excellente connaissance de la région du Moyen-Orient et de l'Afrique du Nord sont également requises.

Une bonne expérience dans l'enseignement supérieur est souhaitée.

2) recherche : La personne recrutée en tant qu'ATER pourrait participer à l'organisation de manifestations scientifiques et au développement des projets pédagogiques en rapport avec ses axes de recherche.

Descriptif du profil en anglais :

The successful candidate will teach in the Arab Worlds department (UFR LLCER-LEA) at Paris 8 University, in media and international relations. The disciplinary courses are focused on the contemporary Arab world and are taught at all three levels of the bachelor's degree.

A good knowledge of Arabic and an excellent knowledge of the Middle East and North Africa region are required as well.

A good experience in teaching at postgraduate level is desirable.

2: Research : The person recruited as an assistant professor could participate in the organization of scientific events and the development of educational projects related to his/her areas of research.

Key words: Media, press, Arabic, transnational relations, politics, contemporary Arab world.

Personne(s) à contacter :

Katia Ghosn et Darine Saidi, responsables du département et de la formation Mondes arabes

katia.ghosn@univ-paris8.fr

darine.saidi@univ-paris8.fr